Ultimamente se han pavimentado las calles: Mínimas, Ruiz Valdepeñas, Obispo Quesada, Gregorio Molinero, Méndez Núñez, Quevedo, Esperanza, Maestro Baeza, final de San Roque, Virgen de Guadalupe, Virgen de la Cabeza, Fontecha y Santa Teresa; además de la travesía de la carretera nacional 420/430 realizada por el MOPU. Próximamente se pavimentarán las calles: Tesoro, dos tramos de Ardales y Santa Catalina. La travesía de las carreteras CR-212 y CR-521 se realizará en breve por la Consejería de Administración Territorial. Los acerados de las calles: Tesoro, Quevedo, General Espartero, Mártires, Arenas, Santa Catalina y dos tramos de Ardales, también se realizará en breve.

El Suelo Industrial Programado en las Normas Subsidiarias, no llega a ser una realidad, a pesar de nuestras múltiples gestiones ante el SEPES (Sociedad Estatal de Promoción y Equipamiento del Suelo) a quién se remitió con fecha 10-8-85, el Convenio para la Actuación Urbanística para Dotación de Suelo Industrial; teniendo que decir también a este respecto que, lamentablemente, no existe demanda alguna de suelo industrial.

Por parte de la Diputación Provincial ya están adjudicadas las obras de Ampliación y Renovación de Redes de Saneamiento y Abastecimiento y la de Construcción de Nuevo Depósito de Agua y Obras Complementarias, por un importe de 10.831.705,00 Ptas. y 24.670.257,00 Ptas., respectivamente, que darán comienzo el próximo mes de Septiembre.

Las obras que se están realizando en el Parque Municipal, por la Delegación Provincial de la Consejería de Agricultura, con fondos del R.D. 1105, se han retrasado más de lo previsto; esperábamos que estuvieran concluidas para estas Fiestas pero no ha sido así. Aún falta la instalación de una fuente en el paseo central, la colocación de bancos, siembra de cesped y plantas, etc. Esperamos que pasadas las fiestas se termine a la mayor brevedad.

Se han terminado las obras de la Oficina de Información al Consumidor, en el Mercado Municipal, y se ha equipado convenientemente para que en fecha próxima esté en servicio.

En los próximos meses darán comienzo las obras de Construcción de dos nuevos Colegios de EGB para sustituir a los de Pósito y Motilla. Uno se construirá en solar comprado al efecto en el sitio de "Terrero Blanco" y el otro en la propia calle del Pósito, donde está en la actualidad.

Un Arquitecto de la Localidad tiene encargo del Consorcio Provincial para el Servicio contra Incendios y Salvamento, de redactar el proyecto del Parque de Bomberos que se construirá en el solar comprado al efecto en la carretera de Ciudad Real.

Ya está redactado el proyecto del Pabellón Polideportivo Cubierto que en los próximos meses se construirá en los terrenos que las Normas Subsidiarias establecen para Equipamiento Cultural y Deportivo, junto al Grupo de Viviendas Juan y Manuel Chacón.

Con fondos del INEM para la mano de obra y del Presupuesto Municipal por un importe total de 19.000.000,00 Ptas. se está preparando la Plaza de Toros y se está construyendo un nuevo Almacén Municipal, aparte de otras obras menores.

Ya está en el B.O.E. el anuncio de la Subasta de Obras de Rehabilitación del Teatro Ayala, cuyo presupuesto de contrata asciende a 93.514.317,00 Ptas., teniendo que estar adjudicadas las obras dentro del próximo mes de Septiembre.

Con fecha 1-8-86, la Corporación Municipal aprobó el proyecto de peatonalización de la Plaza de España, cuyas obras darán comienzo inmediatamente después de estas fiestas.

Deseando que el júbilo propio de estos días festivos sirva para unirnos a todos en Paz y Armonía, os saludo muy cordialmente. Felices Fiestas.

Un abrazo

Apolonio Díaz de Mera S. de la Nieta.